

## **Laborde Hermanos S.A. 3 (tres) - S.A. Placencia de las Armas 2 (dos) / Ciclismo**

*El Diario Vasco*, [1946-05-23].

Acompañó el tiempo y se jugó el anunciado partido entre "bomberos" y "machos". Había gran expectación por presenciar este encuentro y acudió mucho público a nuestro Etxeberrieta dispuesto a desgañitarse por sus favoritos. Hubo voces, mucha emoción y goles que apuntar por uno y otro bando, y de este conglomerado salió el 3-2 final que favoreció al LABORDE HERMANOS S.A., dándole opción a finalista, después de haber pasado por un sin fin de aprietos, y echar a la cuneta a S.A. PLACENCIA DE LAS ARMAS. No obstante experimentó por breve tiempo la miel de una fácil victoria el conjunto blanco cuando al minuto escaso lograron introducir una verdadera "bomba" en la meta adversaria, por obra de Boni, de efectos desastrosos para la moral de los "machos" si éstos no hubieran encontrado en el entusiasta y ágil veterano Arrieta el faro guía que les condujo a la victoria. No decayó un momento el interés del partido, porque se distanciaron de tal forma los goles y de tal manera se produjeron en críticos momentos, que la incertidumbre mordía a todos, incluso a aquellos que fueron con una victoria descontada en su equipaje. Vean sino el empate logrado por Olasagasti a los 27 minutos y la sorpresa que produjo a los "bomberos" el gol logrado por el incansable Arrieta después de una inteligente jugada. Con un 2-1 favorable al conjunto blanqui-rojo terminó el primer tiempo. Mauricio se encargó de empatar a los 35 minutos del segundo y de aumentar el nerviosismo de jugadores y espectadores. Se pensaba en una prórroga cuando faltando cinco minutos vuelve a marcar Olasagasti por LABORDE HERMANOS, S.A., decidiendo el encuentro. Pronosticamos sudores y no nos equivocamos. Los "machos" pudieron con los "bomberos" sin holgura, pero pudieron. Tenemos que destacar la difícil papeleta que correspondió al Sr. Múgica, árbitro inteligente y enérgico que apreciamos en nuestro pueblo y el éxito coronó sus esfuerzos por cortar todo encono y dureza propios de esta clase de campeonatos.

**Ciclismo.** – En la prueba del Circuito del Kursaal, celebrada el día 22 en nuestra capital, participaron cuatro andoaindarras que lograron colocarse en ventajosos puestos, J. Cruz Ganzarain ocupó el sexto, no obstante sufrir una caída; Ramón Garmendia, José Iñurrieta y Vicente Ormaechea tuvieron asimismo una lucida actuación. ¡Prepararse para la prueba de San Juan!